

Wir trauern um unseren langjährigen Freund  
und unser verehrtes Mitglied

# Rot. Theodor Schürmann

22. März 1934 bis 3. Oktober 2025

Am Freitag, dem 3. Oktober, ist unser lieber rotarischer Freund Theo Schürmann friedlich eingeschlafen.

Seit 1985 war Theo Mitglied unseres Clubs und führte diesen in den Jahren 1991/1992 mit Umsicht und Herz als Präsident.

Mit seiner ruhigen, besonnenen Art und seinen vielseitigen Beiträgen hat er unser Clubleben über Jahrzehnte hinweg bereichert. Leider war es ihm in den letzten Monaten aus gesundheitlichen Gründen immer seltener möglich, an unseren Anlässen teilzunehmen. Wir werden ihn in unserem Kreis sehr vermissen.

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von einem Freund, der für uns weit mehr war als ein Clubkamerad.

Theo war ein Mann mit Haltung, ein Mentor und für viele von uns ein grosses Vorbild. Mit seiner sympathischen, humorvollen und herzlichen Lebensweise hat er uns alle geprägt und inspiriert.

Er lebte seine Werte in seinem Handeln, in seinen Freundschaften und in seinem Engagement – authentisch und verbindlich.

Wir werden Theo als warmherzigen, interessierten und echten Freund in dankbarer Erinnerung behalten.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser herzlichstes Beileid aus.

Anstelle von Blumen gedenke man dem Verstorbenen mit einer Spende an: Kath. Kirchenstiftung Richterswil-Samstagern, Vermerk: Aufgaben der Pfarrei, Erlenstrasse 32, 8805 Richterswil, IBAN-Nr. CH49 0070 0114 8036 6021 0 (Theo Schürmann).

Traueradresse: Evi Schürmann, Johanniterstrasse 8, 8805 Richterswil

Richterswil, 9. Oktober 2025

Rotary Club Au am Zürichsee  
Marc Winet, Präsident  
Michele Gallicchio, Sekretär

Die Abschiedsgottesdienst findet am Donnerstag, 23. Oktober, um 10.30 Uhr in der katholischen Kirche in Richterswil statt.